

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

# Natalia Díaz no hace caso a críticas

## Diputados alegan falta de comunicación entre los poderes



Natalia Díaz asegura que siempre ha existido buena comunicación

La ministra de la Presidencia, Natalia Díaz, ha estado en el ojo del huracán por su desempeño en un importante puesto político que ostenta.

Se crearon rumores de que Díaz iba a ser una de las bajas del gabinete antes de que se cumpliera el primer año de gobierno de Rodrigo Chaves, ya que muchos diputados alegan que no cumple como corresponde su principal labor: ser puente entre el Poder Legislativo y el Ejecutivo.

Incluso Pilar Cisneros lanzó una flecha a la ministra Díaz, dijo que desde el gobierno no les brinda los insumos necesarios para guiar la labor de la fracción oficialista.

Además, otros congresistas achacan que no hay un acercamiento verdadero entre los poderes, lo cual limita la comunicación entre ambos.

Sin embargo, esas críticas no desconcentran a la funcionaria que no presta atención a los cuestionamientos y continúa realizando sus labores al mando del Ministerio de la Presidencia.

“Yo no trabajo con las percepciones que tengan los diputados y los rumores, trabajo con lo que estoy haciendo, con esa labor del presidente, con esas prioridades muy claras y creo que la labor ha sido

buena. Los comentarios se toman de quien viene, las consultas las han hecho a diputados y no a los je fracción con quien yo coordino”, expresó la jerarca.

Por otro lado, afirma que no entiende las críticas que se han generado, pues considera que siempre ha una buena relación con los representantes legislativos.

Espera dejar de lado los chismes que la colocan fuera del gobierno y seguir cumpliendo las funciones fueron encomendadas en el momento que fue elegida para encabezar la cartera.

## SE MANTIENE

Natalia Díaz es de los pocos ministros que están desde un inicio en el gabinete de Rodrigo Chaves muchos que fueron nombrados hace once meses han renunciado o los han despedido.

**PERIODISTA:** Sofía Barboza Mora | **CRÉDITOS:** Foto: Archivo | **EMAIL:** sofia.barboza@diarioextra.c  
**Martes 04 Abril, 2023** | **HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

“En el corazón del vino”

El León golpea primero: ¿Le alcanzará en La Cueva?

Efraín Muñoz no se casa con ningún género musical

“E de

**0 comentarios**



Agrega un comentario...

